



Givaudan erwirbt weitere Nestlé-Immobilien in Kempththal

Genf, 9. Juli 2002 – Als Folge des Entscheids von Nestlé, ihre Nahrungsmittelforschung in Singen (Süddeutschland) zu konzentrieren und ihre Forschungsaktivitäten in Kempththal (Zürich) einzustellen, erwirbt Givaudan den entsprechenden Gebäudekomplex in Kempththal.

Am 18. Januar 2002 hatte Givaudan – im Zusammenhang mit der Übernahme von FIS – bereits die Produktionsgebäude von Nestlé übernommen.

Mit dieser Neuerwerbung besitzt Givaudan nun den ganzen ehemaligen Nestlé-Sitz in Kempththal. Der Kauf erlaubt Givaudan zukünftiges Wachstum und Konsolidierungsmöglichkeiten im Bereich ihrer Aromenaktivitäten.

Weitere Auskünfte erteilt:

Peter Wullschleger, Givaudan Media Relations
5, chemin de la Parfumerie, CH-1214 Vernier
T +41 22 780 90 93, F +41 22 780 90 90
E-mail: peter_b.wullschleger@givaudan.com